



「令和7年度スタートに当たって」

校長 財部 幸樹

校庭の桜が咲き誇り、麗らかな春風を喜ぶ花や木々に囲まれ新年度を迎えました。お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。令和7年度は、新入学児童108名を迎えて、全校児童数710名、27学級、教職員数53名（委託事業者を含む）でのスタートです。

改めまして、本年4月1日付けで、柳下 政浩 校長の後任として、原山小学校校長となりました財部 幸樹（たからべ こうき）と申します。どうぞよろしく願いいたします。保護者の皆様、地域の皆様に愛され、ともに歩み築いてきた本校の歴史と伝統を大切に、さらなる充実・発展に向けて微力ながら精一杯努めてまいります。どうぞよろしく願いいたします。

さて、令和7年度のスタートに当たり、今年度の学校経営方針についてお知らせいたします。

【学校教育目標】

「心豊かな子 たくましい子 自ら学ぶ子」

【校訓】

「明るく 強く 正しく」

【目指す学校像】

「子どもたちが嬉々として登校し充実感に満ちて家路につく学校
～あいさつと笑顔あふれる学校～」

【目指す児童像スローガン】

「みんな友達、えがおの原小 ～元気・やる気・勇気～」

「不易と流行」という言葉があります。これは、松尾芭蕉「去来抄」で「不易を知らざれば基立ちがたく、流行知らざれば風新たにならず。」と記したことから始まります。つまり「変わらないものを理解しないで基礎は成立しないが、変わるものを理解しないときには進展がない」ということだと考えます。今年度、原山小学校は開校70周年を迎えます。先人が確立してきた伝統を継承しつつも、新たな取組にも挑戦し、子どもが「通いたい」、保護者が「通わせたい」、職員が「働きたい」と願うことができる、地域に誇れる学校づくりを目指してまいります。

なお、引き続き、校舎のリフレッシュ工事がございます。教育委員会や地域等と連携を図りながら、子どもたちが学習に集中し、安全で充実した学校生活を送ることができるよう、配慮しながら教育活動を進めてまいります。

結びに、原山小学校に関わるすべての皆様が幸せな気持ちで1年間を過ごすことができるよう、教職員一同、全力を尽くしてまいりますので、ご理解と温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。